

son diocèse, on honorât par des marches de respect, le sacré nom de Mari, dès qu'on l'entendrait prononcer ; il fit mettre au portail de toutes les églises paroissiales de sa juridiction un tableau de la Mère de Dieu, afin de faire comprendre à son peuple qu'on ne peut entrer au temple de la gloire éternelle sans la faveur de celle que l'église appelle la porte du ciel : *Janua cæli*.

—(Véritable Dévotion.)

*Nota.* Voyez ce qui est dit pour la consécration à la sainte Vierge, page 14.

---

### XXXII<sup>e</sup> JOUR.

#### POUR FAIRE L'OFFRANDE DE SON COEUR A MARIE.

Offrez votre cœur à la mère de Dieu, afin, 1. qu'elle lui inspire une sainte crainte, 2. qu'elle y établisse une vive espérance, 3. qu'elle y allume un amour fervent.

1<sup>o</sup> *Afin qu'elie lui inspire une sainte crainte*, cette crainte du Seigneur qui bannit du cœur le péché, qui y répand la paix, qui y fait couler la grâce, comme il est dit : *Timor Dei*,